
 

第 2096回（2月 27日）例会報告 

＊点    鐘     藤倉  武 会長 

＊ロータリーソング   奉仕の理想 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊会長報告        藤倉  武 会長 

＊幹事報告        川野 健人 幹事 

＊入会式  飯塚 秀司 会員 

＊表彰   

ポールハリスフェロー  川野 健人 会員 

＊出席状況報告      早崎 敬  委員 

＊委員会報告 

 地区大会実行委員会 

  記念ゴルフについて   阿部秀二郎会員 

  ロータリーフェスタ」広告協賛のお願いの件 

     細井保雄ガバナー  五十幡和彦会員  

＊３分間スピーチ     町田 知啓 会員 

＊卓話 

 RDI2570 地区 国際奉仕部門 国際支援委員会  

田島博夫 委員長 

＊点    鐘      藤倉  武 会長 

 

～ 懇親会 ～ 

＊乾    杯    五十幡和彦 直前会長 

＊締    め    時田忠彦 会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

会長報告 

 

              藤倉  武 会長 

2 月 20 日の桜植樹例会には多くの会員の皆様のご参

加いただき、ありがとうございました。その植樹につ

いて、昨日（26日）埼北よみうりの塚本記者が取材に

みえました。掲載されれば、我が行田さくらロータリ

ークラブの公共イメージのアップに寄与できると思い

ます。 

本日の卓話は、地区国際支援委員会委員長で、当クラ

ブの国際奉仕委員会田島委員長にお願いしております。

私達の知らない国際支援の状況を色々画像を見ながら

お話ししていただきます。 

田島委員長の今年度の計画の中に、寺子屋支援の原資

としての「書き損じはがき」の収拾を復活したいとあ

りました。 

余った年賀状、書き損じた年賀状や普通はがき、使用

しないで残っている去年や一昨年の年賀状を捨てない

で役立てて欲しいと思います。 

未使用の年賀はがきや、書き損じはがきは、手数料と

して一枚につき５円を支払えば、郵便局で新しいはが

きや普通切手等に交換してくれます。この５円は現金

又は切手で支払います。又、金券ショップでもこれら

のはがきを買い取ってくれる店もあります。未使用や



書き損じの年賀はがきのお年玉の当選の場合は、賞品

を受け取ってからでも交換できます。 

書き損じはがき → 切手に交換 → 現金化 → 寺子屋

支援 となります。開発途上国の子供たちの教育に役

立て、その子たちが成長し、豊かになり、ロータリア

ンになって国際貢献をしていただければなどと思いが

広がります。 

次回の例会以降受付箱を用意いたしますので、是非余

った年賀状や、書き損じはがきを持参してください。 

 

幹事報告 

 

              川野 健人 幹事 

先週のさくら植樹、皆様のご協力で、無事終わり

ました。ありがとうございます。 

 本日は、田島博夫会員の卓話、よろしくお願いい

たします。 

 お誕生日に、卓話という、素晴らしい日に、行っ

て頂きありがとうございます。 

 何のサプライズもありませんが、バースデー卓話

よろしくお願いいたします。 

 

幹事報告をさせて頂きます。 

 ＩＭとさくら植樹とありまして、しばらくぶりの

通常例会が、来週行われます・ 

内容ですが、（株）木風と言って、樹木医 後藤瑞

穂さんという方で、三島会員と好意で、 

一緒に仕事をしている方だそうです。 

ホームページを見させて頂きましたが、とてもきれ

いな方で、どのように、三島会員と知り合った 

のか、興味があるところですが、大変、楽しみな例

会となっておりますので、皆様、ご参加下さい。 

 

また、何度もすいませんが、観桜旅行の出欠を提出

して頂ければと思います。 

日本三大さくらと、ギネス掲載されています旅館と

なる観桜旅行です。 

お値段も、３万５千円、家族３万２千円です。 

そして、日本さくらロータリー会の出欠もよろしく

お願いいたします。 

今回、私たち行田さくらロータリー会がホストです

ので、できれば、全員参加をお願いします。 

皆様よろしくお願いいたします。 

以上幹事報告でした。 

 

表  彰 

 

 ポールハリスフェロー  川野 健人 会員  

  

出席状況報告 

  早﨑 敬 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４８名 ３４名 ０名 ７１% 

 

 

  委員会報告 

      

地区大会実行委員会 

  記念ゴルフについて   阿部秀二郎会員 

 

 

 



 

 

ロータリーフェスタ」広告協賛のお願いの件 

    細井保雄ガバナー  五十幡和彦会員 

 

       ３分間スピーチ 

 

             町田 知啓 会員 

 

       卓    話 

 

RDI2570地区 国際奉仕部門 国際支援委員会 

  田島博夫 委員長 

 

 

 

 

 

 

～ 懇親会 ～ 

 

乾杯 五十幡和彦直前会長 

 

締め   時田忠彦 会長エレクト 

 


